

Abteilung Leichtathletik

2007 war für die Leichtathleten der LTG Brigachtal ein erfolgreiches Wettkampfsjahr mit vielen Highlights.

Die **Hallenwettkämpfe in Löffingen** am 03. März 2007 waren der Auftakt unserer diesjährigen Leichtathletiksaison. Die **Kreiswoldaufmeisterschaften in Bad Dürkheim** schlossen sich im gleichen Monat an. Hier konnten drei Athletinnen den Kreismeistertitel in der Mannschaftswertung ihrer Altersklassen mit nach Hause nehmen. Auch an den **Donaueschinger Staffelwettkämpfen** im Mai des Jahres gewannen unsere Athletinnen Kreismeistertitel über die 3x 800m Distanz und über die 4x 100m Kurzstrecke.

Anlässlich der **DSMM Kreis-Entscheide** am 19. Juni 2007 in Villingen und der **Kreiselzelmeisterschaften in Furtwangen** am 30. Juni erzielten unsere zahlreichen engagierten Sportler und Sportlerinnen aller Altersklassen durchweg gute Leistungen. Viele von ihnen erreichten persönliche Bestzeiten und –weiten in den verschiedenen Disziplinen. Bei den durch unseren Verein ausgetasteten **Kreismehrkampfeisterschaften der Schüler/-innen D und C** im Brigachtal, beteiligten sich alleine über 40 junge Vereinsmitglieder im Alter zwischen 7 und 11 Jahren mit Begeisterung an den Wettkämpfen.

Gekrönt wurde die Saison durch das alljährliche **Kreisfinale in Donaueschingen** am 07.10.2007. In der Gesamtwertung über die Wettkampfsaison 2007 erzielte die LTG Brigachtal in der Mannschaft Platz zwei und nahm dafür einen Silberpokal in Empfang.

Aber auch jeder einzelne unsere Athleten wurde für das engagierte Training belohnt. Die 8-9 jährigen Jungen beendeten die Saison als Erstplatzierte und nahmen stolz ihre Goldmedaillen mit nach Hause. Die 8-9 jährigen Mädchen belegten den 3. Platz und freuten sich über ihre Bronzemedaillen. Die Leistung der 10-11 jährigen Jungen wurde mit Platz 2 und Silbermedaillen belohnt. Die 10-11 jährigen Mädchen verteidigten ihren knappen Vorsprung und wurden erste ihrer Altersklasse und nahmen glücklich ihre Goldmedaillen in Empfang.

Die 12-13 jährigen Schüler B gelangten auf Platz 2 und die Schülerinnen B auf Platz 3 der Jahreswertung. Die ältesten Athleten der Schülerklasse, die 14-15 jährigen Vertreter der LG-Baar belegten Platz 2 und die weiblichen Kolleginnen krönten die Saison mit Platz 1 und der Goldmedaille.



Die körperliche Fitness und Leistungsfähigkeit unserer Leichtathleten aller Altersklassen zeigt sich auch darin, dass in diesem Jahr 54 Kinder und Jugendliche und 14 Erwachsene erfolgreich das **Deutsche Sportabzeichen** abgelegt haben. Ein tolles Ergebnis, herzlichen Glückwunsch an unsere Sportler und Sportlerinnen und einen Dank an die Trainer und Eltern für ihre Unterstützung!

Abteilung Turnen

In unserer Abteilung Kinderturnen werden bereits die Kinder ab 4 Jahren spielerisch an die Geräte herangeführt. Die 9-14 jährigen beweisen alljährlich ihre Fortschritte indem sie das Gerätturnabzeichen ablegen. In diesem Jahr waren es 16 Absolventen.

Ausflüge

In 2007 war Süddeutschland Ausrichter zahlreicher internationaler Wettkämpfe. Um unseren jungen Vereinsmitglieder den Profisport aus der Nähe zu zeigen sind am 31.08.2007 13 Turner/Turnerinnen der LTG Brigachtal in Begleitung ihrer Übungsleiterin Brita Krebs und Angela Kammerer zur **Turn-WM nach Stuttgart** gefahren.



Das **Weltfinale der Leichtathletik** am 23.09.2007 in Stuttgart besuchten ebenfalls 13 Jugendliche der LTG Brigachtal, begleitet von ihrer Trainerin Doris Bartler.

Auch die übrigen Gruppen unternahmen diverse Wanderausflüge. Die Freizeitsportgruppe und der Lauftreff hatten ebenfalls viel Freude an Radausflügen sowie teilweise mehrtägigen Wanderungen.

Sonstiges

Wir bedauern, dass unsere langjährigen Übungsleiter und Beisitzer im Vereinsvorstand Doris Bartler und Karlheinz Hamel aus beruflichen Gründen die aktive Unterstützung des Vereines aufgeben, bzw. stark einschränken müssen. Gleichzeitig freuen wir uns jedoch, dass zwei unserer vereinseigenen Nachwuchsathleten, **Anja Kraus** und **Kathrin Schreiber**, in diesem Jahr die Ausbildung zum Jugendassistenten erfolgreich absolviert haben und seit Oktober des Jahres gemeinsam die Gruppe der Schüler/innen D trainieren.

Auch freuen wir uns mit **Klaus Fleig** einen Nachfolger für die Leitung des Lauftreffs gefunden zu haben, die sich wöchentlich sonntags zum Training treffen.

Das diesjährige **Dorffest** vom 21. – 23. Juli wurde auch in diesem Jahr durch die Aktivitäten der LTG bereichert. Ein überaus abwechslungsreiches Spielangebot auf der Festwiese zog Heerscharen von Kindern an. Sie stellten ihre Geschicklichkeit und Ausdauer an den Stationen unter Beweis. Zusätzlich wurden Jonglierbälle gebastelt und viele Kindergesichter geschminkt.

Auf der Festbühne präsentierten vor einem großen Publikum mehrfach die 9-14 jährigen Gerätturnerinnen unter der Leitung von Brita Krebs Partnerakrobatik und regten damit sogar einige jüngere Zuschauer zur Nachahmung an.

